
Cari Colleghi , 

voglio esprimere il mio grande apprezzamento nei confronti del dott.Pietro Paolo Boiano,che sta mettendo in 

gioco,per la nostra dignità di  lavoratori del Ministero Finanze e Agenzie Fiscali ,tutta la sua grande 

professionalità 

E’ ben difficile ai nostri giorni vedere una persona che con grande spirito sindacale (con la S maiuscola) 

 cerca in tutti i modi , consentiti dalla nostra legge, di non far calpestare i diritti che possiamo 

vantare,studiando a  fondo le norme civilistiche che possono essere di aiuto  per la nostra carriera e per la 

nostra qualità di pubblici dipendenti, senza darci false illusioni finalizzate solo al tesseramento. 

Vedo e leggo spesso sulle pagine dei nostri quotidiani come il vero sindacalismo ha lasciato il passo ad 

interessi personali , supportati dalla voglia preminente di fare politica; secondo il mio modesto pensiero il 

“Sindacato” non deve essere visto come ente politico in quanto deve tutelare i suoi iscritti,sulla base di  un 

attento esame della legittimità delle richieste, indipendentemente dal colore dei partiti. Orbene  è questo che 

Pietro sta facendo, cercando di interloquire con coloro che prendono  con impegno e sostengono in 

Parlamento  la validità di quanto viene illustrato. 

GRAZIE Pietro,ti sono riconoscente anche a nome di tutti i Colleghi,che non possono qui firmare. 

 

Donatella Cordova 

 


